

学校だより **けやき坂**

川西市立けやき坂小学校
校長 齋木 久雄

新年あけましておめでとうございます。

希望に満ちた平成27年がスタートしました。旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、本日、3名の転入生を迎えて3学期の始業式を行いました。厳しい寒さの中で、一見枯れ木のように見える木々も、その外見の裏側では、芽吹く準備を着々と進めています。冬の間に蓄えた養分があるからこそ、春の訪れと共に美しい花を咲かせることができるのです。

このけやき坂小学校の子ども達一人一人が、美しい花を咲かせるための充実した3学期となるよう、教職員一同、力を合わせて精一杯頑張ります。

以下に、本日の始業式での校長講話の概略を紹介します。

皆さん、おはようございます。13日間の冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。今日は、新年のスタートに当たり、最初に高橋系吾さんの「その一言」という詩を紹介します。

その一言で励まされ その一言で夢を持ち その一言で腹が立ち その一言でがっかりし
その一言で泣かされる ほんのわずかな一言が 不思議に大きな力持つ ほんのちょっと
の一言で

実は先生は、小学校の中学年の頃までは、とても「やんちゃ」で、よくイタズラをして先生に叱られていました。この場では、言えない様な事も沢山あります。たぶん当時の学年では、一番の「ごんた」だったと思います。そんな私が、5・6年と連続で受け持ってもらった担任の先生のお陰で、少しずつ変わって行きました。その先生は、ベテランの女性の先生でしたが、「信賞必罰」で、良い事をした時には必ず誉め、悪い事をした時には厳しく叱られました。

そして、誉められる時も叱られる時も、先生の「その一言」には、子どもの事を思う深い愛情が感じられました。

また、私は中学校の体育の教師をしていましたが、体育の教師になろうと思ったきっかけは、中学1年生の時の担任の先生が体育の先生で、その先生に憧れたからです。

その先生は、若い男性の先生でしたが、体育の授業での先生からの「上手いな」の一言で、体育がどんどん好きになりました。その先生は、次の年に実家のある市外の学校に転任されましたが、その先生のようになりたいと体育の教師を目指しました。

最初に紹介した詩の通り、言葉は本当に不思議な力を持っています。たった一言の言葉で元氣や勇氣をもらい、自分の将来に夢を持つことがあります。また逆に、ほんのわずかな一言が、人を傷つけたり悲しませたりもします。

皆さんも、お友達との会話の中で、嘘やお世辞は良くありませんが、お互いに元氣や勇氣が出てくるような「一言」を掛けられるようになることを願っています。お互いに良い言葉を使いましょう。

最後になりましたが、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるように、3学期は、期間も短く本当にすぐに終わってしまいます。特に6年生の皆さんは、卒業式が3月19日ですので、このけやき坂小学校で勉強する日が今日を入れて48日しかありません。一日一日を大切に充実した日々を過ごしてくれることを期待しています。

《1月行事予定》 生活目標「給食の後片付けをきちんとしよう」

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	祝日(元旦)	16	金	地震避難訓練(4年生炊き出し)
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	4年生習熟度調査、お話し広場
6	火		21	水	委員会活動
7	水		22	木	
8	木	始業式、郊外児童会、親子クッキング	23	金	
9	金		24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月	祝日(成人の日)	27	火	
13	火	給食開始、身体測定5・6年	28	水	
14	水	身体測定3・4年、クラブ	29	木	授業参観、PTA地区懇談会
15	木	身体測定1・2年、シェイクアウト訓練	30	金	
			31	土	

<2月の行事予定>

2日(月) 全校朝会、4日(水) クラブ活動(3年生クラブ見学)、10日(火) 創立記念日
20日(金) 授業参観・学級懇談(低)、27日(金) 授業参観・学級懇談(高)